
REFERENCE : V 803

VILLA
Surface : 380 m²
Surface area : 380 sqm

Proximité du palais en voiture : 10
min
Nearby from the palais by car : 10
min

Location saisonnière et congrès
Vacation rentals and congresses

VILLA
Villa provençale
Provençale villa

Cannes, à 10 minutes du Palais en voiture, magnifique propriété de 3 villas. La villa principale est composé au
premier niveau d'un hall d'entrée, wc invités, double salon salle à manger ouvert sur une terrasse bénéficiant d'une
superbe vue mer, cuisine indépendante entièrement équipée, une chambre en suite avec salle de bains et wc. Au
niveau de la piscine, wc invités, 2 chambres en suite avec salle de douches ouvertes sur terrasse, 2 chambres avec
une salle de douches communicante. La 2nd villa est composé d'un salon avec canapé convertible, cuisine
américaine équipée, une chambre avec salle de douches et wc communicante avec une chambre ayant une entrée
indépendante. La 3ème villa est composée d'un salon avec canapé convertible, une cuisine indépendante équipée,
une salle de douches, à l'étage une chambre. Toutes les chambres ont un coffre-fort. Le jardin est entièrement
meublé, piscine chauffée avec alarme, BBQ, table de pin-pong.
Cannes, 10 minutes by car from the Palais, beautiful property of 3 villas. The main villa is composed on the first
level of an entrance hall, guest toilet, double open living room on a terrace with stunning sea views, fully equipped
kitchen, a bedroom suite with bathroom and wc. At the pool level, guest toilet, 2 bedrooms with en suite shower
room open on terrace, 2 bedrooms with en interconnecting showers. The 2nd villa has a living room with sofa bed,
fitted kitchen, bedroom with shower room and wc communicating with a chamber having a separate entrance. The
third villa has a living room with sofa bed, a fitted kitchen, a shower room, upstairs bedroom. All rooms have
safes. The garden is fully furnished, heated pool with alarm, BBQ, table tennis.

PRESTATIONS / SERVICES

Chambres / Bedrooms : 8
Lits doubles / Double beds  : 1
Lits simples / Single Beds : 14
Canapé lit / Sofa-bed : 2
Douches / Showers : 6

Climatisation / Air conditioning
Cuisine d'été / Summer kitchen 
Piscine chauffée / Heated pool
Alarme / Alarm
Vue mer panoramique / Panoramic sea view



Bains / Baths : 1
WC / WC : 9
Accès internet / Internet acces

Coffre-fort / Safe
Parking / Parking : 4
Buanderie / Laundry
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